

Menschen, die wir lieben,
bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren
in unseren Herzen.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen
der Verbundenheit beim Abschied von



Doris Albrecht-Gamper

Wir danken

- Pfarrer Roland Peter für den schön gestalteten Abschiedsgottesdienst und die musikalische Überraschung.
- dem Spitex-Team für deren Unterstützung zu Hause.
- dem Haus zur Weitsicht Wülfingen für die liebe und würdevolle Betreuung.
- für die vielen schönen Karten von Freunden, Verwandten und Bekannten.

Herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga und die Ländliche Familienhilfe.

Es ist schön zu wissen, dass so viele Menschen Doris Liebe, Freundschaft und Achtung entgegengebracht haben.

Die Trauerfamilien